



Pièces	4 Pièces
Superficie	122 m²
Référence	LM489
Prix	569 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

Magnifique rez de villa (partie basse de la villa, bien en copropriété) de 4 pièces principales dans une belle maison datant de 1970, mesurant environ 122 m2 située dans la jolie campagne de Mougins, sur un terrain arboré de 550 m2 privés. Ce bien vous séduira par sa configuration et ses facilités d'aménagement. Le bien se compose comme suit, dans le sens de la visite: L'entrée se fait directement dans le beau séjour réconfortant avec sa cheminée (avec insert) et sa cuisine américaine équipée lumineuse et intelligemment ouverte aux différents lieux de vies. Trois chambres avec placards, ...

Magnificent ground floor villa (lower part of the villa, well in joint ownership) with 4 main rooms in a beautiful house dating from 1970, measuring approximately 122 m2 located in the pretty countryside of Mougins, on a wooded plot of 550 m2 private. This property will seduce you with its configuration and its facilities. The property is composed as follows, in the direction of the visit: The entrance is directly in the beautiful comforting living room with its fireplace (with insert) and its bright and intelligently equipped American kitchen open to the different living spaces. Three ...

MAURA IMMO

398 chemin de la Calada - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

